## 定例公安委員会の開催状況について

令和6年7月4日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

## 1 定例会報告事項

(1) 警察書道コンクール2024開催による広報啓発について

警察書道コンクール2024開催による広報啓発について報告があった。

委員から、東北管区内の公安委員会会議で、ユニークな取組だと評価していただいた。優秀な作品を県内各地で見ていただくことで、より広報啓発の推進に繋がると思う旨の発言があった。

委員から、このコンクールを通じて犯罪や事故防止等に向けた広報だけでなく、 警察と学生や教育現場との更なる連携強化にも繋がるように取り組んでいただき たい旨の発言があった。

委員から、書道コンクールは、児童、生徒等の作品を発表する場所という意味でも、広く好意的に受け止められていると感じている旨の発言があった。

(2) 山形県警察大学生等サイバーパトローラーの委嘱について

山形県警察大学生等サイバーパトローラーの委嘱について報告があった。

委員から、パソコンやスマートフォンの操作に長けた大学生等にサイバーパトローラーを委嘱する取組は評価できる、昨年度の取組で、どのような成果があったのかとの質問があり、生活安全部長から、通報があったものを端緒として事件に結びついたものは無いものの、違法有害情報として365件の通報をいただき削除依頼に結び付けている旨の説明があった。

委員から、違法有害情報を把握できる等の効果のある施策であるが、問題意識を持って協力いただけるように大学生等を啓発することによって、より一層効果が上がるものになるのではないか旨の発言があった。

委員から、委嘱したサイバーパトローラーから、任期の中途で活動状況について報告をしてもらう等の機会を設け、お互いの情報交換をすることで意欲の向上にも繋がり、更なる成果にも結びつくのではないか旨の発言があった。

## 2 個別審議等会議

- 公安委員会苦情に対する回答について 警察本部から、公安委員会苦情に対する回答について説明を受け、決定した。
- 運転免許行政処分審査

警察本部から、運転免許の取消処分にかかる意見の聴取結果について説明を受け、決定した。